



Gobierno de Sheinbaum buscará seguir siendo solidario con Cuba sin poner en riesgo a México con EU

La mandataria reveló que pidió al secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, hablar con el departamento de Estado de EU, para conocer bien la medida anunciada ayer por el presidente Donald Trump, además de exponerle al gobierno norteamericano qué significaría una crisis humanitaria en Cuba.

Foto: EFE/ Isaac Esquivel

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que su gobierno buscará seguir siendo solidario con Cuba pero sin poner en riesgo a México ante Estados Unidos, quien ayer dijo que impondrá aranceles a bienes de los países que suministren petróleo a la nación caribeña.

La mandataria reveló que pidió al secretario de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, hablar con el departamento de Estado de EU, para conocer bien la medida anunciada ayer por el presidente Donald Trump, además de exponerle al gobierno norteamericano qué significaría una crisis humanitaria en Cuba.

He pedido al secretario De la Fuente que hable con el departamento de Estado para conocer los alcances y hacerle saber al gobierno de los Estados Unidos lo que significaría una crisis humanitaria y sobre todo, nuestra solidaridad, siempre, con el pueblo cubano, que es lo más importante, entonces, vamos a esperar esta como comunicación y, por supuesto, vamos a estar informando", detalló.

[Gobierno de Sheinbaum buscará seguir siendo solidario con Cuba sin poner en riesgo a México con EU • Forbes Política • Forbes México](#)